

新年あけましておめでとうございます。あすみスマートくらぶ会員の皆さまにおかれまして、幸多き年となりますようお祈り申し上げます。今年の干支は乙巳（きのとみ）です。60年周期の干支の中で42番目に位置し、「努力を重ね、物事を安定させていく」という意味合いを持つ年とされています。皆さまにおかれましても今年も知恵と経験が活かされる一年となりますように。さて、今回のあすみスマートくらぶ通信は新年号といたしまして、東京都住宅供給公社茅ノ間課長と明日見らいふ南大沢鈴木支配人より新年のご挨拶です。

明けましておめでとうございます。皆さまにおかれましては、健やかに新春をお迎えのこととお喜び申し上げます。

昨年は、ここ数年感染症対策として縮小していた募集活動を本格的に再開し、セミナーの開催等をとおして、多くの方とお会いすることができました。ご参加いただきました皆さまに改めて御礼申し上げます。

今年、明日見らいふ南大沢が29周年を迎えます。明日見らいふ南大沢は、「高齢者が健康で生き活きとした毎日を、安心して過ごすことのできる住まい」を理想として掲げ、開設いたしました。ここでは、29年前からお住まいいただいている方や、自宅はそのままに、セカンドハウスとして利用されている方等も多くいらっしゃいます。

明日見らいふが、皆さまにとって少しずつ「ここで過ごしたい」場所となり、いつの間にかここが「我が家」になってもらえたら、嬉しく思います。

本年も、皆さんが「笑顔で幸せに暮らせる住まい」を実現できるよう、職員一同努めて参りますので、引き続きのお引立てを賜りますようお願い申し上げます。



東京都住宅供給公社  
茅ノ間課長



明日見らいふ南大沢  
鈴木支配人



新年あけましておめでとうございます。

あすみスマートくらぶの皆様におかれましては、穏やかに新年をお迎えのこととお喜び申し上げます。

2024年は様々なイベントを本格的に開催し、また新しい取り組みも開始して活気ある日常を取り戻してきたことを実感する1年でした。一方で、地震や記録的豪雨など自然災害も多く、防災に対する関心が非常に高まった1年だったことも感じております。災害に関しては、多くの方々が様々なご心配を感じておられると思いますが、2025年も引き続き防災対策の向上、ならびに安全なくらしの提供に取り組んでまいります。

2025年も1人でも多くの方に明日見らいふ南大沢の魅力をお伝えし、益々活気ある賑やかな施設となるよう努めてまいります。是非一度明日見らいふ南大沢にお越しください。本年もどうぞよろしく願いいたします。

明日見らいふ南大沢NOW！公式ホームページにて更新中！  
明日見らいふ南大沢のイベントの様子や食事など、ブログ形式で掲載しています。ぜひご覧ください！

二次元コードを読み込んで  
明日見らいふ南大沢NOW！  
をチェック♪

